



TON GROUP

**2 Pièces**

**76 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15390**

**490 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**  
Appartement à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à Beaulieu-sur-Mer, proche des commerces, de la plage et des transports en commun, ce magnifique deux pièces offre une surface généreuse de 76 m<sup>2</sup>, avec la possibilité de le transformer en trois pièces. Actuellement, il se compose d'une belle entrée avec rangement et d'une salle d'eau avec WC desservant, côté sud, une spacieuse pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte. Côté cour, au calme, une grande chambre avec sa salle de douche et WC. Il est possible de créer facilement une seconde chambre. Il bénéficie d'une climatisation réversible dans toutes les pièces et peut être habité ...

Located in Beaulieu-sur-Mer, close to shops, the beach, and public transport, this magnificent one-bedroom apartment offers a generous surface of 76 m<sup>2</sup>, with the possibility of converting it into a two-bedroom apartment. Currently, it consists of a lovely entrance with storage and a shower room with WC. On the south side, there is a spacious, bright living area with an open kitchen. On the courtyard side, in a quiet setting, there is a large bedroom with its own shower room and WC. It is also easy to create a second bedroom. The apartment features reversible air conditioning in all rooms and ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

